

Dans la commune de

Noves



La Fièvre du Marais

Président : Stefano FOGHER
Trésorière : Sabrina GRUSS
Secrétaire : Christiane ILDEVERT

Tél. : 06 68 52 84 39
Adresse mail : gherfo@aol.com

au petit théâtre de
la fièvre du marais,
Paluds de Noves,
le 9 mai 2009

- En France, avec :
- Inouï Production et le Théâtre des Doms pour le spectacle "C'est L'enfer", à Avignon, en novembre
 - L'Institut Télécom pour une performance dans le cadre du colloque "L'Art du Sens", à Paris, en octobre
 - FulaK pour le Festival d'Avignon 2010
 - Le Théâtre des Halles, "3+1" : 4 concerts et 4 spectacles de théâtre, en 2009
- Ailleurs, avec :
- La Compagnie Revelespace (Paris) pour le spectacle de danse "Qui a rêvé ?" présenté au Festival de Théâtre de Manciano, Toscane, Italie, en septembre
 - Progetto Pilota pour une performance de danse dans la carrière de marbre la Cervaiola sur le Monte Altissimo, Toscane, Italie, en juillet

- **Un petit théâtre** : au milieu des vergers, situé au 850 Chemin de la Draillette aux Paluds-de-Noves. Cet espace est utilisé pour le travail quotidien (technique théâtrale et musicale), pour les répétitions et créations de la Compagnie, mais aussi comme petit lieu de présentation pour des spectacles, performances et installations (entrée libre). Depuis 2008, ont été présentés : Veuillez Agréer... (performance), Il Ritorno in Patria (théâtre musical), Marmonnements d'Alberto (théâtre musical), Rilke ! (théâtre musical), Duo (concert), Duo Electroac(a)ustique (concert), Les Pâques à New York (théâtre musical), Prose du Transsibérien (théâtre musical), Grosses Guitares ! (concert), Trio Electroac(a)ustique (concert), First Meeting (concert), "3 Cendrars" (théâtre musical), Le Condor (lecture théâtralisée), Credo (lecture théâtralisée), et surtout, en mai 2009, nous avons eu l'honneur d'accueillir Barre Phillips, un des plus grands contrebassistes vivants, pour un concert solo.

- **Des projets** : encore des spectacles pour la commune (théâtre, lectures, concerts, expositions...). Tourner les créations de la Compagnie et s'ouvrir à la pédagogie avec des rencontres, des stages et des ateliers de théâtre.

L'association remercie la Mairie de Noves pour la subvention qui lui a été accordée pour l'année 2009. Elle remercie également tous les artistes et bénévoles qui ont collaboré à cette aventure.

L'association, depuis plus de trois ans, défend la création dans l'art contemporain vivant et dans toutes ses formes d'expression.

Elle gère :

- **Une compagnie de théâtre**, Les Planches du Salut, dirigée par Stefano Fogher.

Elle a collaboré (entre autres) :

→ Dans la commune, avec :

- Racines des Nuages, depuis 2007, pour "Entrez, donc !"
- La Mairie et la Compagnie Les Carboni pour le Festival OFF IN NOVES, en juin et juillet, pour "3 trii" et "3 Cendrars"
- La Clau pour un atelier de théâtre sur "Le Condor" de Joël Jouanneau, en mai
- La Médiathèque Marc Mielly pour la présentation gratuite de quatre spectacles, de février à mai, "3 Cendrars" et "Le Condor"

Le Condor de Joël Jouanneau à la Médiathèque de Noves

Coréalisation : *La Clau* et *les planches du salut*

La Clau

Président : Paul TREPEAUD
Trésorière : Danielle PLATANE
Secrétaires : Geneviève CHAIX, Marie-Noëlle MONNET, Yvette LOUIS
Tél. : 04 90 94 34 30

Vice-présidente : Arlette COUDERQ
Trésorière adjointe : Martine COLLAS

photos M. JOUVE

Médiathèque Marc Mielly

Tél. : 04 90 24 43 07
Horaires d'ouverture :
Mercredi de 9h30 à 12h30
et de 14h à 17h
Jeudi de 9h30 à 12h30
Vendredi de 15h à 18h
Samedi de 9h30 à 12h30

Hâte-toi
Hâte-toi de transmettre
Ta part de merveilleux
de rébellion
de bienfaisance

René Char



Laurent Maltinti "El Tempranillo"

photos M. JOUVE

Cette année fut résolument sous le signe du partage.

L'équipe de la Médiathèque a prêté plus de 14 000 livres, plus de 4 000 CD de musique et plus de 2 500 films pour un public toujours plus important et hétéroclite. Sur plus de 1 000 inscrits, 200 nouvelles personnes se sont inscrites à la Médiathèque.

Parallèlement à ses collections, la Médiathèque vit au rythme de ses diverses animations.



Michèle Sébastia

Depuis le mois d'avril, avec Roxane et Julie, des parents-lecteurs proposent des lectures aux enfants durant les "Heures du Conte" : Des mots doux pour les 1 à 3 ans, le samedi et L'île aux livres pour les 4 à 7 ans, le mercredi. L'objectif de ce rendez-vous mensuel est de favoriser un moment convivial et privilégié de partage autour des livres.

Depuis la rentrée scolaire 2010, la Médiathèque accueille aussi 17 classes des écoles novaises.

Egalement tournée vers le tout jeune public,

l'équipe de la Médiathèque poursuit ses lectures de livres à la crèche et reçoit depuis cette année, les assistantes maternelles de l'association L'Oustau di Pitchots.

Parce que le rôle d'une médiathèque, c'est aussi la transmission des connaissances et des passions : une pluie d'artistes a constellé la Médiathèque.

Cette dernière a accueilli à deux reprises la conteuse Michèle Sébastia qui sait si bien faire "vivre" les albums pour les tout-petits et animer des ateliers autour de chacune de ses lectures.

Les "Contes en stock" de Clément Goguillot et les "Contes en hiver" de Laurent Daycard ont émerveillé les plus grands.

Le vagabondage poétique du jeune Blaise Cendrars a, l'espace de trois soirées-lectures théâtralisées, été talentueusement mis en scène et joué par Stéfano Fogher, de la compagnie Les Planches du Salut. Avec six comédiennes et en partenariat avec La Clau, ce dernier a mis en scène la pièce de Joël Jouanneau : "Le Condor".

Pour les petits et les grands, Laurent "El Tempranillo" Maltinti, ses musiciens et ses danseurs ont animé la Place Belle Laure pendant la Fête de la Musique. Lors des rencontres avec les scolaires, Christine Palluy, auteur jeunesse et Joël Jouanneau ont su partager leur passion pour les histoires et leur création.

Le cinéma fut aussi mis à l'honneur avec un partenariat avec le cinéma L'Eden qui a permis de proposer une animation autour du Festival de Cannes : une exposition de photos de Yannick Bressy, une conférence sur le cinéma "intimiste", animée par le sociologue Michael Bourgatte, une projection des courts métrages des élèves du lycée Frédéric Mistral d'Avignon.

Dans le cadre du Mois du Film Documentaire, la Médiathèque, en partenariat avec le Conseil Général, a projeté "Grizzly Man" de Werner suivi d'une conférence sur ce documentaire par Nicolas Féodoroff. Un public varié et nombreux a répondu présent à toutes ces sollicitations culturelles. L'année s'est achevée avec l'extraordinaire crèche de Michel Pozzetto.

L'équipe de la Médiathèque remercie vivement Jany Badalassi après deux riches années vouées au service public.

En 2011, la Médiathèque municipale vous donnera encore à voir, à écouter, à partager et à lire...

Stefano Fogher